

ユニックで、積み降ろし作業

トラックが左側に傾き、 ユニックと道路標識の間に胸を挟まれ 函館の国道上 意識不明の重体

◇ユニック作業時は、アウトリガーの張り出しと、周囲の安全確認◇

2018/7/29(日) 12:43

28日午後2時前、函館の国道(R278)上で昆布の積み下ろし作業をしていた男性が、トラックのユニックと道路標識の間に体を挟まれ、意識不明の重体です。男性が同僚と一緒に、トラックに積んだ昆布をトラックのユニックを使って、降ろす作業をしていたところ、トラックが左側に傾き、ユニックと道路標識の間に胸を挟まれました。男性は意識不明の重体で病院に運ばれ、現在も治療を受けています。警察が、トラックが傾いた原因を調べるとともに、作業が適切に進められていたかなどを確認しています。

住宅街 自転車の女性はねられ死亡 車はそのまま逃走

スピード出す車多く、以前も事故

◇住宅街の交差点 最徐行し、確実な安全確認をしましょう◇

2018/7/28(土) 21:29

28日午前2時15分ごろ、埼玉県の市道で「自転車の女性が倒れている」と119番があった。女性(56)は病院に運ばれたが、頭を強く打つなどして死亡が確認された。警察は現場の状況から、何者かが車で女性をはねてそのまま逃走したとみて、死亡ひき逃げ事故として調べている。周辺は住宅街。近くに住む女性は、「スピードを出す車が多い道。以前も事故があった。ひき逃げだなんて、とても驚いている」と話した。

自転車の小5女兒

軽乗用車にはねられ、意識不明の重体

○子供の飛び出しに注意!

○子供の自転車に注意!

2018/7/29(日) 6:16

28日午後4時半ごろ、愛知県の堤防道路で、小学5年生の女子児童(11)の自転車が軽乗用車にはねられ、意識不明の重体です。警察は軽乗用車を運転していた男性容疑者(50)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕。

飲酒運転 死亡ひき逃げ容疑 小学校教頭逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018年07月29日 17時10分

埼玉県の小学校に勤務する教頭の男(54)が、自転車の女性をひき逃げして死亡させたとして、警察は29日、ひき逃げなどの容疑で逮捕しました。調べに対し、教頭は、「飲酒して運転した」とも話していて、警察は飲酒運転の疑いでも調べています。教頭は、28日午前2時ごろ、市道で自転車に乗っていた飲食店員の女性(56)を車ではねて死亡させ、そのまま逃げたとして過失運転致死とひき逃げる疑いがもたれています。